

En lo que va de año, se han registrado 142 solicitudes de apertura de nuevos negocios

## Fuengirola lidera el porcentaje de autónomos en Andalucía

Fuengirola lidera el porcentaje de autónomos de todas las ciudades de la comunidad autónoma, según ha publicado recientemente el Instituto de Estadística y Cartografía de Andalucía. Concretamente, con el 30,6% de los afiliados a la Seguridad Social en la localidad inscritos en este régimen laboral.

“Fuengirola es una ciudad dinámica y pujante económicamente. Uno de los principales motores de la Costa del Sol. Cada vez más personas vienen atraídas

aquí por el extraordinario nivel de servicios públicos y privados que prestamos, así como por sus altas cotas de calidad de vida. También para trabajar a distancia o para emprender un nuevo negocio. Y no es sólo una percepción que tenemos todos. Lo dicen los datos”, explicó ayer la alcaldesa Ana Mula, que ha valorado estas cifras junto con la concejala de Hacienda, Rosa Ana Bravo, y el edil de Comercio, Francisco Javier García.

PÁGINA 5



La alcaldesa, Ana Mula, visita un comercio de la calle España.

La alcaldesa valora positivamente estos datos, “que demuestran el dinamismo y la pujanza de la economía fuengiroleña”

## El Ayuntamiento solicita colaboración ciudadana para hacer un uso correcto de los contenedores de papel y cartón

El Ayuntamiento ha solicitado la colaboración de los ciudadanos para que hagan un uso correcto de los contenedores de papel y cartón.

La edil de Limpieza, Carmen Díaz, destacó que plegar o trocear las cajas de cartón es necesario para poder introducirlos en los buzones de las islas ecológicas, un gesto simple que evitará la mala imagen que producen los cartones abandonados junto

**Plegar o trocear las cajas de cartón es necesario en muchas ocasiones para poder introducirlos en los buzones de las islas ecológicas**

a los contenedores. Además, la edil ha recordado que los comercios tienen disponible el servicio gratuito de recogida puerta a puerta de cartón,

que utilizan numerosos establecimientos de la ciudad.

“Es importante concienciar no solamente a los vecinos, sino en general al comercio, de la importancia de cumplir la normativa vigente en materia de limpieza con respecto a los cartones. Se está volviendo frecuente ver las islas ecológicas o los contenedores de papel llenos de cajas sin plegar alrededor”, dijo la edil. **Página 4**

## CHIRINGUITO PEPE Y CARMEN

ESTAMOSABIERTOS



**ATUN ROJO - ESPETOS  
PESCAITOS FRITOS**

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79  
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

Ven a tus gasolineras de  
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,  
VALLE DEL GUADALHORCE y  
TORREMOLINOS, te esperamos.**



# -8%

## todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.  
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

## El PP cree que el PSOE está “comprando el silencio” de Ábalos y urge explicaciones

El portavoz del PP, Borja Sémper, considera que la decisión del PSOE de no citar en la comisión de investigación de las mascarillas del Congreso al exministro José Luis Ábalos lleva a pensar a que está “comprando su silencio”, teniendo en cuenta que fue cesado por Pedro Sánchez y recientemente “apartado” del Grupo Socialista. Dicho esto, ha emplazado al Gobierno a explicar la reunión que se produjo en Barajas el 20 de enero de 2020 entre el exministro y la vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, un “turbio” caso del que no descartan que pueda ser reabierto



en los tribunales.

Sémper ha señalado que el Grupo Popular ha solicitado ya en la comisión de investigación del “caso Koldo” del Senado, y también en la del Congreso, “las grabaciones y la documentación” sobre aquel encuentro que se produjo en el aeropuerto de Madrid con “nocturnidad y alevosía”.

“En total hemos formulado 178 preguntas

escritas y hemos solicitado 16 comparecencias y 12 peticiones de datos”, explicó Sémper en una rueda de prensa en la sede del PP, coincidiendo con la información de “El Mundo” con fotografías del recibimiento de Ábalos a Delcy Rodríguez en el aeropuerto, pese a estar vetada por la UE.

En este sentido, el portavoz ‘popular’ ha reclamado al actual ministro de Transportes, Óscar Puentes, las grabaciones de la entrega de las maletas a Delcy Rodríguez que ha estado “escondiendo con el beneplácito” del jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez.

## García Ortiz asume la responsabilidad de la nota de prensa relativa al caso de la pareja de Ayuso

El fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, asumió ayer la “responsabilidad” de la nota de prensa que emitió la Fiscalía de Madrid sobre el caso de Alberto G.A, pareja de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, y aseguró que no va a “consentir” que la fiscal jefa de Madrid y el fiscal a cargo del procedimiento sean “perturbados por ejercitar la acción penal ante la posible comisión de hechos de naturaleza delictiva”.

Así se pronunció el jefe del Ministerio Público en una declaración institucional en un acto tras la toma de posesión de



varios fiscales y acompañado de la cúpula de la carrera fiscal.

“Asumo la responsabilidad última de esa nota de prensa. No voy a tolerar que ningún fiscal tenga que soportar las consecuencias del funcionamiento transparente de nuestra institución”, dijo.

García Ortiz incidió en que “recibir libremente información veraz es un derecho fundamental consagrado en el artículo 20 de nuestra Constitución”

y recordó que “la ley atribuye al Ministerio Fiscal la relevante función de informar de los acontecimientos que se produzcan en el ámbito de su competencia”.

Sobre el caso particular de la nota de prensa del pasado 14 de marzo, el fiscal general defendió que “no puede considerarse infringido el deber de reserva” porque el objeto de la comunicación era “de dominio público fruto de indeseables filtraciones”, sosteniendo que el Ministerio Público “actúa con absoluta imparcialidad, objetividad y neutralidad política en el ejercicio de sus funciones”

## SUMAR PIDE A SÁNCHEZ QUE CONVOQUE LA CONFERENCIA DE PRESIDENTES DE LAS CCAA

El portavoz de Sumar, Ernest Urtasun, ha urgido al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a convocar una conferencia de presidentes autonómicos para tratar de lograr un gran acuerdo con las comunidades sobre vivienda que pase por aplicar la ley estatal y la regulación del alquiler para bajar los precios.

Por otro lado, Podemos ha criticado que al PSOE solo le interesa hablar de medidas de vivienda en campaña electoral y ha reclamado al Ejecutivo que preside Pedro Sánchez que aplique una moratoria sobre los pisos turísticos.

En rueda de prensa, Urtasun comentó ayer que la ciudadanía española necesita que bajen los precios del alquiler, que es uno de los aspectos que más dificulta la economía familiar y, en este contexto, pidió al ala socialista en el Gobierno que se movilice y reclame



a Sánchez, como ya hizo la semana pasada su líder y vicepresidenta segunda, Yolanda Díaz, que convoque esa conferencia de presidentes para llegar a un “gran acuerdo de país para bajar los alquileres en España”.

Se da la circunstancia de que el grueso de competencias en materia de vivienda está transferido a las comunidades y la ley de estatal les deja la potestad de elegir si aplican medidas como declarar zonas tensionadas para regular el alquiler, una medida respecto a la cual, hasta el momento, las autonomías que están gobernadas por el PP han expresado ya su postura contraria a aplicarla. aplicar esta medida.

“MÁXIMO HISTÓRICO” | El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, destacó ayer que la Comunidad ha superado, a fecha de 31 de marzo, “el máximo histórico” en número de beneficiarios de la dependencia, superando los 287.000, como también en prestaciones, con más de 423.000. Así, en los últimos cinco años en la comunidad andaluza se ha reducido un 65% la lista de espera de personas con derecho pendientes de prestación y ha habido un aumento del 35% de beneficiarios y el 52% de prestaciones, con un presupuesto récord para este año en dependencia de casi 2.000 millones de euros. Así lo puso de manifiesto el presidente de la Junta en una visita, junto con la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Loles López, a las obras de reforma de la residencia de mayores La Orden de Huelva, cuya modernización supone una inversión de más de 13 millones de euros.

## MES DEL LIBRO EN TORREMOLINOS

ABRIL 2024

Sábado 20 de abril / 12:00h.

Salón de actos del Centro Cultural Pablo Ruiz Picasso.  
Cuentacuentos "Tanaka y la isla de las Páginas en Blanco"  
Acceso gratuito hasta completar aforo.  
Escenario Pedagógico

Viernes 26 de abril / 19:00h.

Sala de cine del Centro Cultural Pablo Ruiz Picasso  
Presentación libro  
Libro: Oscuro pasado. La historia de Anne Swanson.  
Autor: Iván Calahorra Bueno.  
Acceso gratuito hasta completar aforo.

Sábado 27 de abril de 2024 / 12:00h.

Salón de actos del Centro Cultural Pablo Ruiz Picasso.  
Cuentacuentos con magia "La magia está en la lectura"  
Luigi Ludus  
Acceso gratuito hasta completar aforo



www.torremolinoscultura.es

Bibliotecas Municipales de Torremolinos  
torremolinoscultura

Torremolinos CULTURA



La Bodega

Restaurante con amplia variedad de tapas,  
pescaditos fritos y marisco de la zona

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

# CASH FRESH

BIENVENIDOS AL AHORRO

PARA TODOS LOS PÚBLICOS

PAGAR  
**MENOS**  
ES  
MEJOR

**-10%**  
DE DESCUENTO\*  
EN TUS COMPRAS



Leche AÇORES entera,  
desnatada o semi brik 1 L.

**0'79**  
€

Oferta válida hasta del 1 al 30 de abril de 2024



Pechuga de pollo entera

**5'50**  
€/Kg

Oferta válida hasta del 1 al 30 de abril de 2024

# FUENGIROLA

Carretera Mijas, Km 28



cashfresh.es

# El Ayuntamiento de Fuengirola solicita colaboración ciudadana para hacer un uso correcto de los contenedores de papel y cartón

**Plegar o trocear las cajas de cartón es necesario en muchas ocasiones para poder introducir las en los buzones de las islas ecológicas**

El Ayuntamiento de Fuengirola ha solicitado la colaboración de los ciudadanos para que hagan un uso correcto de los contenedores de papel y cartón.

Así lo pidió ayer la concejala de Limpieza, Carmen Díaz, quien destacó que plegar o trocear las cajas de cartón es necesario para poder introducir las en los buzones de las islas ecológicas, un gesto simple que evitará la mala imagen que producen los cartones abandonados junto a los contenedores. Además, la edil recordó que los comercios tienen disponible el servicio gra-

tuito de recogida puerta a puerta de cartón, que utilizan numerosos establecimientos de la ciudad.

“Es importante concienciar no solamente a los vecinos, sino en general al comercio, de la importancia de cumplir la normativa vigente en materia de limpieza con respecto a los cartones. Se está volviendo frecuente ver las islas ecológicas o los contenedores de papel llenos de cajas sin plegar alrededor y, en muchas ocasiones, cuando abrimos esas islas ecológicas, nos encontramos que están vacías”, explicó Díaz, señalando que “además

del impacto visual negativo que tiene para nuestra ciudad, se está faltando a la ordenanza de Limpieza y eso puede suponer sanciones tanto para los ciudadanos como para los comercios”.

## Uso de los contenedores

En este sentido, la edil ha señalado que el mal uso de los contenedores de papel y cartón no solo genera una mala imagen de la ciudad, sino que puede convertirse también en un problema de seguridad, “pues cuando hace viento, esas cajas que se quedan en el exterior de los conte-



**Los comercios interesados en el servicio gratuito de recogida puerta a puerta de cartón sólo deben enviar un mensaje a través de WhatsApp al teléfono 678 430 433**

nedores e islas ecológicas se van desplazando a lo largo de la calzada y pueden provocar accidentes en personas mayores que tropiecen con ellas o incluso en los coches, que se pueden ver obligados a tener que sortear diferentes cajas. Y lo más importante: las cosas hay que hacerlas bien y por eso viene así recogido en la ordenanza municipal”.

La concejala de Limpieza señaló que “lo correcto es plegar las cajas y meterlas en las islas ecológicas. También tenemos a disposición de los establecimientos comer-

ciales un número de teléfono para recogida de cartones puerta a puerta y los lunes, miércoles y viernes, tenemos a personal municipal pasando por los establecimientos que están registrados, para retirar el cartón que generan, facilitarles la recogida y que ni siquiera tengan que desplazarse hasta la isla ecológica para depositar el cartón”.

Para concluir, Carmen Díaz señaló que “ahora que empieza la temporada alta en nuestra localidad, sabemos que hay gente que es muy aficionada a hacer una fotogra-

fía y decir: miren como tiene el Ayuntamiento las islas ecológicas llenas de cajas. Eso me parece muy injusto, porque tenemos personal de la Concejalía de Limpieza continuamente dando vueltas a la ciudad en horario de mañana y tarde para que esto no se produzca, pero la realidad es que hay veces que se sienten superados. Por eso, creo que si todos colaboramos, la imagen de nuestra ciudad saldrá beneficiada, tendremos más seguridad para los viandantes y en definitiva, ganaremos todos”.

## HALLAN EL CADÁVER DE UN HOMBRE DE 39 AÑOS EN UN DOMICILIO EN FUENGIROLA CON SIGNOS DE VIOLENCIA

El cuerpo sin vida de un hombre de 39 años ha sido encontrado en la tarde de este pasado sábado en un domicilio en Fuengirola con “claros síntomas de violencia”, según han informado a Europa Press fuentes de la Policía Nacional.

Estas mismas fuentes han detallado que el fallecido fue encontrado por su compañero de piso con un fuerte traumatismo en la cabeza. La investigación



continúa abierta y, por el momento, no hay detenidos.

El servicio de Emergencias 112 Andalucía ha con-

cretado a Europa Press que sobre las 19,25 horas del sábado recibieron la llamada del compañero de piso que encontró el cadáver en una vivienda de la calle Párroco Juan Antonio Jiménez Higuero de la localidad.

Desde el centro coordinador se dio aviso a la Policía Nacional y a los sanitarios del servicio de Emergencias 061, que solo pudieron confirmar la muerte de esta persona.



**Oportunidades que cambian vidas**  
Plan de Empleo de Cruz Roja

**Curso de capacitación profesional**  
**Personal Polivalente de Supermercados**  
SEMIPRESENCIAL

**INICIO: 22 ABRIL 2024**  
**FIN: 31 MAYO 2024**

- 150 horas teoría (140 online+10 presencial).
- Posibilidad de realizar prácticas formativas no laborales en empresa

**¡APÚNTATE!**



**Incluye carnet de Manipulación de Alimentos**

MÁS INFORMACIÓN:  
desiree.garcia@cruzroja.es

Financiado por:





**PLAYA SANTA**  
Beach Club

we opening SOON

Asesoría **NARBONA**

**JOSE LUIS NARBONA LEIVA**

C/. Vendeja, 40-1º  
Télf. 952 212 603 - 952 222 792  
Fax: 952 603 549  
29001 MÁLAGA

La alcaldesa valora positivamente estos datos, "que demuestran el dinamismo y la pujanza de la economía fuengiroleña"

# Fuengirola lidera el porcentaje de autónomos en Andalucía

Fuengirola lidera el porcentaje de autónomos de todas las ciudades de la comunidad autónoma, según ha publicado recientemente el Instituto de Estadística y Cartografía de Andalucía. Concretamente, con el 30,6% de los afiliados a la Seguridad Social en la localidad inscritos en este régimen laboral.

La alcaldesa, Ana Mula, puso ayer en valor estos datos destacando que "Fuengirola es una ciudad dinámica y pujante económicamente. Uno de los principales motores de la Costa del Sol. Cada vez más personas vienen atraídas aquí por el extraordinario nivel de servicios públicos y privados que prestamos, así como por sus altas cotas de calidad de vida. También para trabajar a distancia o para emprender un nuevo negocio. Y no es

• **El 30,6% de los afiliados a la Seguridad Social en la localidad están inscritos a este régimen laboral y, en lo que va de año, se han registrado 142 solicitudes de apertura de nuevos negocios**



La alcaldesa, Ana Mula, ayer, junto a los ediles Rosa Ana Bravo y Francisco Javier García.

sólo una percepción que tenemos todos. Lo dicen los datos", explicó la regidora fuengiroleña.

De esta forma, de las

más de 24.000 personas que están trabajando en la ciudad, 7.416 (el referido 30,6%) lo hacen por cuenta propia, mientras que

16.226 lo hacen alistados en el Régimen General.

En este sentido, Mula, que estuvo acompañada por la concejala de

Hacienda, Rosa Ana Bravo, y el edil de Comercio, Francisco Javier García, destacó que Fuengirola no sólo lidera esta particular clasificación de autónomos, sino que es el único

**"Fuengirola es una ciudad dinámica y pujante económicamente. Uno de los principales motores de la Costa del Sol", destacó la alcaldesa, Ana Mula**

municipio andaluz que supera el 30%, por encima de enclaves cercanos de la Costa del Sol y de otras provincias de la región.

Otro dato facilitado por

la regidora y que, en su opinión, pone de manifiesto el buen momento y el interés económico que genera Fuengirola, son las solicitudes de licencia de apertura recibidas por el Consistorio. A este respecto, en lo que va de año, la localidad ha recibido 142 peticiones, que es una cifra muy similar a la del pasado año.

"Esto es muy positivo, porque confirma que nuestra ciudad es un lugar atractivo para invertir e iniciar un proyecto empresarial. Y eso significa movimiento económico, más riqueza y más empleo. Nuestra ciudad es, cada vez más, un sitio de oportunidades y de éxito que ofrece cada vez más servicios y atrae a más personas para vivir. Entre todos estamos haciendo de Fuengirola el motor económico de la Costa del Sol", concluyó Ana Mula.

## XIII Día del PERRO Fuengirola

21 abril /2024

### PROGRAMACIÓN

- 10:00 h. Marcha canina. Punto de encuentro en la Plaza de España hasta el Castillo Sohail. (Obsequio para los asistentes).
- 10:30 h. Campeonato morfológico canino.
- 11:15 h. Exhibición de unidades especiales de guías caninos de Málaga de la Policía Nacional.
- 12:00 h. Gincana canina a cargo del adiestrador José Luque.
- 12:00 h. Exhibición de perros ratoneros bodegueros Andaluces, realizada por la sociedad canina costa del sol.
- 13:30 h. Sorteo de patrocinadores
- 15:00 h. Finalización del campeonato morfológico con entrega de premio.



La Cocina de Elisa

952 03 99 50 622 51 51 13

**COME SANO TODOS LOS DÍAS**  
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es)

**¡NO COCINES MÁS!**

**Entra ahora en nuestra web  
y elige tus platos favoritos**

**Pide tu comida para toda la semana  
Comida casera a domicilio**

**Además tenemos nuevos packs semanales  
que te gustarán mucho**

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es) • [info@lacocinadeelisa.es](mailto:info@lacocinadeelisa.es)

### PEDIDOS

952 03 99 50  
(TELÉFONO)

622 51 51 13  
(WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3  
(entre Edificio Júpiter y Minerva)

BENALMÁDENA

Vuelve a disputarse el Memorial Juan Soto "El Chope"

# Fuengirola recupera el Partido Contra el Racismo entre gitanos y guardias civiles

El estadio Santa Fe de Los Boliches acogerá el próximo sábado 27 de abril, a partir de las 18.00 horas, sendos encuentros masculinos y femeninos entre ambos colectivos

Fuengirola recuperará el sábado 27 de abril el Partido Contra el Racismo entre gitanos y guardias civiles Memorial Juan Soto 'El Chope', según dieron a conocer ayer los concejales Julio Rodríguez e Isaac Vargas, en una rueda de prensa en la que estuvieron acompañados Daniel Alarcón, en representación del colectivo gitano y de la familia Soto.

Esta iniciativa por la integración se desarrollará en

el estadio Santa Fe de Los Boliches, a partir de las 18.00 horas y que incluirá una doble cita, pues se disputarán partidos tanto en categoría masculina como femenina.

"Estamos muy contentos de recuperar eventos muy significativos en la lucha por la integración y contra el racismo en Fuengirola, como el Memorial Juan Soto 'El Chope', que no se celebraba en nuestra ciudad desde hace 15 años",

explicó Rodríguez, señalando que "para nosotros es fundamental mantener esta costumbre y volver a hacer actividades como este partido entre gitanos y guardias civiles, gracias también a la colaboración de la Comandancia de Málaga, que se han volcado y a quienes agradecemos su participación y buena disposición".

### Partidos

El concejal de Deportes señaló que "el sábado 27 de abril en el Santa Fe de Los Boliches viviremos dos partidos, tanto masculino como femenino, que es también una novedad, para que sea una auténtica fiesta integradora del pueblo gitano, que

está más que asentado en nuestra ciudad y que contribuye mucho a Fuengirola y a su comunidad".

Por su parte, Daniel Alarcón agradeció al Ayuntamiento su implicación en esta iniciativa, "porque después de 15 años sin organizar este partido, para nosotros es algo muy bonito; también agradecemos la colaboración de la Guardia Civil y la organización de árbitros, que se han implicado para que esto sea posible".

### Integración

Alarcón se mostró "muy contento, no solo por el partido, que va a ser precioso y es algo por lo que luchó siempre mi tío, como es la unión de los



gitanos y su integración en el pueblo, sobre todo también por la alegría que vivimos cada día con los entrenamientos que estamos teniendo para preparar el partido".

Por su parte, Isaac Vargas, concejal de Fuengirola y que participará en el memorial formando parte del colectivo gitano, señaló que "este es un evento que va más allá de la competición. Con este partido queremos celebrar la unión, la integración y el respeto entre comunidades. Hoy

día tenemos la suerte de contar en el Cuerpo de la Guardia Civil con gitanos y es una forma de romper con todos los estereotipos y sobre todo, también, hacer memoria de nuestro tío, Juan Soto 'El Chope', que puso toda su fuerza y su alma para que este proyecto saliera adelante. Él siempre luchaba por la integración y era un amante del deporte. Unió sus dos pasiones y así nació este evento tan bonito, que volveremos a disfrutar el próximo día 27 de abril".

MESÓN C/ BULTO, 24

# LA TRALLA

LA CARIHUELA - TORREMOLINOS

RESERVAS 952 37 01 56

Desde 1962

## BODEGA Guerola

Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA Guerola Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

**ALFIL CINES**

PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 12/04/2024 AL JUEVES 18/04/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

<p>12</p> <p>20:00 22:15</p>	<p>16</p> <p>ÚNICO PASE: 22:30</p>	<p>12</p> <p>ÚNICO PASE: 22:00</p>	<p>7</p> <p>18:30 20:30</p>	<p>16</p> <p>17:00 19:30 22:00</p>
<p>APT ESPECIAL INFANCIA</p> <p>16:00 18:00</p>	<p>APT ESPECIAL INFANCIA</p> <p>ÚNICO PASE: 16:00</p>	<p>7</p> <p>16:00 18:00 20:00</p>	<p>12</p> <p>17:15 20:15 22:30</p>	<p>18</p> <p>17:30 20:00 22:30</p>

Restaurante José Cerdán desde 1972

PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO  
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN  
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

**ENCUENTRO SOBRE BIENESTAR ANIMAL** | La Diputación de Málaga celebrará el próximo martes 23 de abril en la "Sala Canillas de Albaida" de La Térmica una jornada sobre la nueva ley de bienestar animal.

Esta formación, dirigida a los técnicos y cargos públicos municipales, se enmarca dentro de las jornadas formativas de apoyo a las entidades locales que celebra la entidad supramunicipal, cuyo vicepresidente de Infraestructuras y Territorio Sostenible de la Diputación de Málaga, Cristóbal Ortega, ha explicado que la nueva ley "puede dejar dudas sobre su implantación de sus obligaciones legales en los municipios".

Por ello, es por lo que desde la Diputación de Málaga se ha organizado el citado encuentro con especialistas que puedan resolver preguntas e inquietudes en esta materia. La primera de las ponencias de la jornada correrá a cargo de la abogada Belén Torres, que disertará sobre "Legislación de Bienestar y Protección Animal", a la que seguirá la participación del guardia civil miembro del equipo de investigación del SEPRONA de Málaga José Antonio Durán, que hablará sobre "Actuaciones en maltrato y abandono animal".



## AEHCOS exige al Gobierno que ejecute los proyectos de estabilización de playas

La Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (AEHCOS) ha exigido de nuevo al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO) "celebridad" en la recuperación de los diferentes proyectos de estabilización de playas para la Costa del Sol, "que ya acumulan algunos más de tres años de retrasos".

Así, desde el Comité Ejecutivo de la patronal hotelera han asegurado en un comunicado que "el sector turístico observa con gran preocupación la incapacidad de la administración para poner en marcha unos proyectos tan nece-

sarios para la Costa del Sol y especialmente para Marbella".

En concreto, se refieren "al proyecto de recuperación de las playas de Marbella entre la Venus y el Ancón, que salió a exposición pública en mayo de 2021, San Pedro desde 2020". "Estos dos proyectos, tras más de tres años de trámites en el MITECO, se encuentran desde hace ocho meses pendientes de un informe de la Junta de Andalucía", han precisado.

Por otro lado, un tercer proyecto, el de un espigón en la parte central de la playa de La Venus, promovido por el Ayuntamiento



de Marbella, inició su tramitación en diciembre 2022, "si bien hace escasamente dos semanas la Demarcación de Costas ha emitido informe por el que se requiere dejar en suspenso el proyecto".

En licitación del proyecto y estudio ambiental la playa del Bombo en Mijas, han agregado; comenzando la tramitación ambiental la playa de Ferrara en Torrox, y los Baños del

Carmen, en la capital.

El presidente de AEHCOS, José Luque, ha advertido de que "es inaceptable que se tarden años para los informes medioambientales que ralentizan enormemente los proyectos, y el MITECO mantenga bloqueados los proyectos que no parece vayan a resolverse tampoco durante el presente año".

Además, ha recordado la constitución de la llamada la Mesa de Playas, que celebró un foro específico en el que se aportaron soluciones al litoral a las que, por el momento, se sigue sin dar respuesta por parte del Gobierno.

**PROMOCIÓN TURÍSTICA EN FRANCIA** | Turismo Costa del Sol ha estado presente en el stand de Turespaña en la feria "DITEX Marsella", que se ha celebrado del 3 al 6 de abril en la que es la segunda ciudad más importante y poblada de Francia, donde la Oficina Española de Turismo (OET) en París ha sido encargada de impulsar la participación de entidades y empresas del sector turístico en dicho encuentro. Los primeros dos días de la feria fueron jornadas profesionales y en las mismas participaron más de mil compradores del sur de Francia con agenda de citas, mientras que los días 5 y 6 se celebraron las jornadas dirigidas al público final, denominadas "Fête des voyages", por las que pasaron más de 7.500 visitantes, presentes en un certamen liderado por el "Grupo Tourmag", el primer medio para profesionales del turismo en Francia.



**ESTRANGULAMIENTO** | Agentes de la Policía Local han detenido a un hombre de 57 años como presunto autor de un delito de violencia de género, tras intentar, presuntamente, estrangular a su mujer. Los hechos tuvieron lugar sobre las 19,00 horas del pasado domingo, cuando la Sala del 092 de Policía Local recibió la llamada de una mujer que alertaba de que, al llegar a su vivienda, próxima al lugar de los hechos, escuchó los gritos de su madre pidiendo ayuda, por lo fue hacia la casa de sus padres y se encontró al detenido intentando, presuntamente, estrangularla.

**POLO DIGITAL** | El Ayuntamiento de Málaga acoge, a través del Polo Nacional de Contenidos Digitales, ubicado en Tabacalera, el lanzamiento de la segunda edición del "European Videogame Accelerator" (EVA). Se trata de la primera cita presencial de los 24 estudios seleccionados, procedentes de 14 países europeos, que se celebra ayer y hoy, con ponencias de expertos en el sector y sesiones de mentoría de este programa de aceleración que se extenderá los próximos seis meses, según han informado desde el Ayuntamiento, que es la segunda edición del programa destinado a empresas del sector del videojuego, que comenzó el año pasado y que culminará en 2025. Dicho programa cuenta como coordinador con la empresa alemana-francesa "SpielFabrique", que es a la vez coorganizador con el Polo Nacional de Contenidos Digitales de Málaga y "Arctic Games de Suecia", de forma que se cubre así el máximo territorio del continente europeo (norte, centro y sur).



## Detenido un hombre en Málaga por agredir sexualmente y grabar imágenes íntimas de su hijastra con cámaras ocultas

La Guardia Civil ha detenido en Málaga a un hombre por agredir sexualmente y grabar imágenes íntimas de su hijastra, menor de edad. El hombre presuntamente había instalado microcámaras ocultas en un peluche, una bombilla y un enchufe durante dos años en el dormitorio y el baño de su casa en la localidad malagueña de Mijas. Según ha informado el instituto armado en un comunicado, el autor habría utilizado fármacos que producen somnolencia para dormir a la menor de edad y agredirla sexualmente. La víctima manifestó a los agentes que, por las noches, el autor le preparaba un té y que tras tomarlo siempre se sentía muy cansada.

Los agentes han encontrado en el registro del domicilio del detenido dispositivos de almacenamiento



USB con grabaciones íntimas en las que se observaría al detenido agrediendo sexualmente a la menor, además de cámaras y los diferentes fármacos para la somnolencia.

El autor llevaba convivido con su pareja y la hija de esta durante siete años. Fue un aviso del novio de la menor, que halló una cámara oculta en un oso de peluche, quien alertó a la madre para que denunciara ante la Guardia Civil. Los agentes han localizado microcámaras ocultas, además del peluche, en una bombilla y un enchufe, en distintas dependencias de la vivienda, entre ellas, el dormitorio de la menor y el baño.

El autor habría estado

grabando imágenes íntimas sexuales de la menor durante dos años, desde los 16 hasta ser mayor de edad. Este hombre se enteró de la denuncia interpuesta contra él por la familia y huyó inmediatamente de la vivienda de Mijas. Estuvo durante tres semanas cambiando continuamente de casa de alquiler por una conocida plataforma online hasta finalmente ser localizado por la Guardia Civil en Málaga capital. Los agentes le localizaron cuando acudía a la estación de autobuses de Málaga donde tenía guardado en una consigna su ordenador. En ese momento fue detenido. Está acusado de delitos de agresión sexual, contra la intimidad y tenencia de pornografía infantil. Tras ser presentado ante la autoridad judicial se ha decretado su ingreso en prisión.



**LA TOMBOLA**

Steak house

CARNES DE ALTA MADURACION

Playa El Saltillo - LA CARIHUELA

RESERVAS 952 38 44 00





## Récord de participación en la última prueba del Circuito de Carreras Urbanas

El Parque de La Loma acogió este pasado domingo la tercera y última prueba del Circuito de Carreras Urbanas de Fuengirola. Las dos primeras tuvieron como escenarios el Paseo Marítimo y el Paseo de los Muros.

En esta última prueba se logró superar el récord de inscritos en este Circuito de Carreras Urbanas con medio millar de corredores participantes.

En esta ocasión, esta cita deportiva ha estado dedicada al 30 aniversario del Hospital Universitario de la Costa del Sol y los beneficios se destinarán a la Asociación Miasteni AMES.



**EL TIEMPO**

 **mín. 17°C / máx. 28°C**

Cielos poco nubosos o despejados. Temperaturas mínimas en ascenso; máximas en ascenso en el litoral y sin cambios en el interior. Vientos flojos variables, tendiendo a poniente flojo a moderado por la tarde.

**LOTERÍAS**

 **La Primitiva**  
Sábado 13-04-2024  
2-3-10-19-26-35 / C: 09 - R: 4

 **El Gordo**  
Domingo 14-04-2024  
1-3-30-37-48 / N° CLAVE: 7

**Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA**

 **INFORMACIÓN: Sra. Sorensen**  
Telf. / Whatsapp: 640 934 371

**LA CALIDAD NOS DISTINGUE**



**CHIRINGUITO LOS MANUELES**  
1963

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

### HORÓSCOPOS

 <b>ARIES.-</b> Tendrás una carga energética considerable hoy, Aries. Tu sexto sentido estará muy activo y deberías prestarle atención.	 <b>LIBRA.-</b> Emocionalmente te sentirás hoy en equilibrio; además, si trabajas de una forma ordenada y haciendo uso de tu intuición, conseguirás lo que desees.
 <b>TAURO.-</b> Te irá muy bien en el ámbito laboral hoy, Tauro, especialmente si está relacionado con actividades como el comercio o la comunicación.	 <b>ESCORPIO.-</b> Será mejor que trabajes con perseverancia, solamente de esta forma podrás vencer cualquier dificultad que se presente en este día.
 <b>GÉMINIS.-</b> Quizá hoy suceda algo que te perturbe, Géminis, además, emocionalmente también habrá cierta tensión.	 <b>SAGITARIO.-</b> Te espera un día un poco difícil hoy, tanto en el ámbito del trabajo como en el personal o familiar, Sagitario.
 <b>CÁNCER.-</b> En el ámbito del trabajo podrías tener algunos problemas, sobre todo con las personas que tengan más poder que tú.	 <b>CAPRICORNIO.-</b> Ese espíritu intrépido del que a veces haces gala, Capricornio, hará que hoy consigas lo que te propongas; no tendrás miedo de arriesgar.
 <b>LEO.-</b> Parecerás un oráculo hoy, Leo, algunas de las personas que conoces te pedirán consejo, ya que confían en tu buen juicio.	 <b>ACUARIO.-</b> Se podría presentar hoy una oportunidad interesante, además, emocionalmente te sentirás más tranquilo-a que ayer.
 <b>VIRGO.-</b> Las actividades relacionadas con los nuevos estudios y la posibilidad de proyectos, estarán en uno de sus mejores momentos.	 <b>PISCIS.-</b> Hoy sentirás cierta satisfacción personal, Piscis, porque empezará a recoger los frutos de todo el trabajo que has realizado.

## Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:

 **Hospital Internacional HM Santa Elena**  
C. Sardinero, s/n. Torremolinos  
**952 14 11 33**

 **HOSPITAL**  
**hm santa elena**  
Somos tu Salud